



Proyectos de desarrollo consolidan a Etiopía como potencia regional

Description

(Addis Abeba) Etiopía continúa hoy transformando las ambiciones de desarrollo en logros tangibles, al tiempo que consolida su posición como una potencia regional y centro de energía renovable más importante de África, destacó el Servicio de Comunicación del Gobierno (GCS).

Entre las iniciativas emblemáticas, la fuente mencionó el recientemente inaugurado parque eólico Aysha-II, el primero de su tipo a lo largo del principal corredor de viento de África Oriental, considerado un paso importante hacia la independencia de la energía renovable de la nación.

La iniciativa proporciona electricidad confiable para las industrias nacionales y fortalece las asociaciones económicas y del sector con los países vecinos, subrayó el GCS.

Enfatizó el reporte que la creciente cartera de proyectos de energía limpia de Addis Abeba, que abarcan la hidroeléctrica, geotérmica y eólica, posicionan al país como un líder continental y global en desarrollo sostenible. Estas iniciativas reducen las emisiones de gases de efecto invernadero y garantizan la seguridad energética a largo plazo para la región.



Por otra parte, sobresale el resort Shebele en la Región Somalí, muestra del compromiso gubernamental de mezclar el patrimonio cultural con el desarrollo turístico moderno. Al aprovechar sus activos naturales e históricos, Etiopía busca impulsar los ingresos del turismo y generar nuevas vías para el crecimiento económico sostenible.

Sobre el tema, la fuente citó al primer ministro etíope, Abiy Ahmed, quien afirmó que “la mayor victoria de hoy no es solo completar proyectos, sino cultivar una cultura de inicio y finalización eficiente de iniciativas transformadoras. Esta es nuestra identidad”.

La presencia de líderes regionales como los presidentes de Djibouti, Ismail Omar Guelleh, y de Somalia, Hassan Sheik Mohamud, en las ceremonias de inauguración destacó aún más la visión de Etiopía para el desarrollo inclusivo, una que extiende los beneficios más allá de sus fronteras y profundiza la cooperación regional.

La declaración también señaló la transformación de las zonas previamente afectadas por los conflictos en centros de desarrollo, enviando un mensaje claro de que la paz y el progreso se refuerzan mutuamente.

El gobierno reafirmó su compromiso de continuar la colaboración con los países vecinos para promover la prosperidad compartida e instó a los ciudadanos a aprovechar este momento histórico como base para el crecimiento y la excelencia duraderos.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2026